
300 m²

Réf. 2093 JD

Prix NC

Vallauris
Maison à louer (06220)
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Sur les hauteurs de Cannes - Vallauris, très belle villa avec superbe vue

mer.  Cette villa  d'environ 300 m2 dispose d'un beau terrain de 3 000

m2 avec Piscine, 4 chambres et 4 salles de bain – exposée SUD-EST

Entrée  principale  accessible  par  un  escalier  depuis  le  parking.  En

entrant,  coin  bureau  surplombant  un  double  salon  avec  cheminée  et

télévision se prolongeant par la salle à manger avec une vue mer sur les

îles  de Lérins et  s'ouvrant  sur  une belle  terrasse par  des baies vitrées

qui surplombe la piscine - Espace déjeuner - dîner accueillant une table

pour 8 et un parasol. Toilettes ...

On the heights of Cannes - Vallauris, beautiful villa with superb sea view. This 300

m2 villa has a 3,000 m2 plot with swimming pool, 4 bedrooms and 4 bathrooms -

facing  SOUTH-EAST.Main  entrance  via  staircase  from  parking  area.On  entering,

office area overlooking a double living room with fireplace and television, extending

into the dining room with a sea view of the Lérins islands, and opening onto a lovely

terrace via a staircase.opening onto a lovely terrace with bay windows overlooking

the pool - Lunch/dinner area with table for 8 and parasol.Guest toilet.Fully equipped

kitchen (oven, ...

AGENCE CANNES IMPACT

45 Boulevard de La Croisette - 06400 CANNES

Contacter l'agence
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